Peña Verde S.A.B. anuncia nuevo Director General de General de Salud

Ciudad de México, México, 23 de octubre de 2024 – Peña Verde, S.A.B. (BMV: PV) ("Grupo Peña Verde" o la "Compañía"), el único grupo mexicano dedicado a la gestión de riesgos de forma integral, informa al gran público inversionista y a los accionistas de Peña Verde S.A.B. que a partir del 4 de noviembre de 2024, Fabián J. Casaubon Garcin se desempeñará como Director General de General de Salud, Compañía de Seguros, S.A., (compañía subsidiaria de la emisora). Este cambio tiene como objetivo reforzar la dirección estratégica de la empresa y guiarla en su transición hacia una nueva etapa de desarrollo.

Fabián será clave para avanzar en este proceso de consolidación y ganar competitividad en el mercado, su incorporación marca una separación formal de General de Salud, Compañía de Seguros, S.A. y General de Seguros, S.A., la cual continuará operando de manera independiente bajo la dirección de Fernando Álvarez.

Grupo Peña Verde reafirma su optimismo y compromiso con clientes, accionistas y colaboradores, confiando en que esta apuesta por el futuro de General de Salud resultará en un fortalecimiento de la empresa a corto plazo.

Acerca de la Compañía

Grupo Peña Verde es un conglomerado de empresas relacionadas con las industrias de seguros y reaseguros, que aporta estabilidad financiera, estrategia, servicios, sinergias, economías de escala, rentabilidad, valores y confianza a las filiales del grupo y a sus socios de negocio. La Compañía tiene presencia internacional en países como: Argentina, Chile, Estados Unidos, México, Reino Unido entre otros. Para más información, visite www.corporativopv.mx

Para información adicional o preguntas favor de contactar al equipo de Relación con Inversionistas:

- Fátima V. Calles <u>facallesc@sapv.com.mx</u>
- Karen Z. Hurtado | <u>kzhurtador@sapv.com.mx</u>



